

Blick

25.08.2010

Auflage/ Seite 218303 / 1 Ausgaben 300 / J. Seite 1 / 1 9051 8165286

EVD / PD / UVEK / EFD / EDI / EJPD

Zivildienst Rechtsumkehrt

er Zivildienst leisten will, soll sein Gewissen wieder prüfen lassen müssen. So will es die Sicherheitspolitische Kommission (SIK) des Nationalrates.

Die SIK stimmte einer parlamentarischen Initiative des Schaffhauser SVP-Nationalrates Thomas Hurter zu, die das Parlament mit einer Gesetzesrevision beauftragen will.

Wer statt Militär- Zivildienst leisten will, muss seit 2009 nur noch den Tatbeweis erbringen. Das heisst: eineinhalbmal länger Dienst zu leisten als in der Armee. Das nehmen immer mehr junge Männer offensichtlich gerne in Kauf: Die Gesuche stiegen von 1800 auf 8500.

Gegen Verschärfungen des Zivildienstgesetzes baut sich bereits Widerstand auf: Alt Nationalrat Heiner Studer (EVP) vermeldete gestern die Gründung des Zivildienstverbandes Civiva.